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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа: 63 с., 5 рис., 1 табл., 60 источников. 

Ключевые слова: ГАРМОНИЗАЦИЯ, СОЮЗНОЕ ГОСУДАРСТВО, 

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРЕДПОСЫЛКИ, ПОЛИТИЧЕСКИЕ 

ПРЕДПОСЫЛКИ, СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ 

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ, ПЕРСПЕКТИВЫ. 

 

Объект исследования –экономики Беларуси и России в Союзном 

государстве. 

Цель работы – изучить процессы гармонизации экономик Беларуси и 

России в Союзном государстве. 

Методы исследования: сравнительный анализ и синтез, метод 

системного анализа, методы структурного анализа, графический метод и 

другие.  

Полученные результаты и их новизна: проведя анализ результатов, 

можно сказать, что исследование процессов гармонизации экономик 

Беларуси и России в Союзном государстве, может быть применено для 

дальнейшего развития данных процессов и их усовершенствования. 

Область возможного практического применения: использование в 

теоретической и практической деятельности специалистами в области 

изучения Союзного государства студентами.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в работе материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT  
 

Degree paper: 63 p., 5 ill., 1 tab., 60 sources. 

Key words: HARMONIZATION, FEDERAL GOVERNMENT, 

ECONOMIC CONDITIONS, POLITICAL CONDITIONS, SOCIO-ECONOMIC 

COOPERATION, PROSPECTS 
 

Object of research – the economy of Belarus and Russia in the Union state. 

The aim of this work: to study the processes of harmonization of the 

economies of Belarus and Russia in the Union state. 

Research methods: comparative analysis and synthesis, method of system 

analysis, methods of structural analysis, graphical method and others. 

The results obtained and their novelty: having analyzed the results, we 

can say that the study of the harmonization of the economies of Belarus and Russia 

in the Union state can be used for the further development of these processes and 

their improvement. 

The scope of possible practical application: use in theoretical and practical 

activities by experts in the field of study of the Union state by the students. 

The author of the work confirms that computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated 

process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and 

concepts borrowed from literary and other sources are given references to their 

authors. 
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